

1

Sobre la demanda

Perrusquia y Asociados en contra del SUPAUAQ

- 1 Dicha demanda hace referencia a un **"contrato entre las partes"** firmado en el periodo 2016-2018, por **Saúl García como secretario general** por un monto de **\$970,000.00** por supuestos servicios legales.
- 2 En la demanda presentan **ambas partes común acuerdo por dicho adeudo** (siendo testigo principal el propio exsecretario general del SUPAUAQ **Saúl García**).
- 3 Este caso causó sentencia en **contra del SUPAUAQ** por el **monto total** en diciembre de 2020. El monto sentenciado es la deuda principal. Dicha sentencia fue ejecutada en diciembre de 2020 y **fue liquidada**.
- 4 El caso continúa, pues el demandante ha interpuesto un recurso adicional para el cobro de intereses del adeudo inicial, el cual supera **un millón doscientos cincuenta mil pesos**.

*** Cualquier duda, acércate a conocer los detalles del caso.**

2

Sobre la demanda

Perrusquia y Asociados en contra del SUPAUUAQ

Detalles del Contrato firmado por Saúl García y Perrusquia Asociados

- **Saúl García, a nombre del SUPAUUAQ, se comprometió a pagar a "Perrusquia y Asociados", en 2016, una cantidad mensual de 20 mil pesos, más 20 mil pesos adicionales en diciembre (a modo de "aguinaldo") durante 2 años, lo que nos da un total de 260 mil pesos anuales.**
- **Es importante saber que más de 200 compañeros sindicalizados ganan menos de 200 mil pesos al año. ¿Te parece justo?**

¿Te preguntarás con quién terminaron tus cuotas sindicales?

*** Cualquier duda, acércate a conocer los detalles del caso.**

3

Sobre la demanda

Perrusquia y Asociados en contra del SUPAUAQ

Detalles del Contrato firmado por Saúl García y Perrusquia Asociados

- Saúl García **otorgó un poder amplio** a "Perrusquia y Asociados" dentro del contrato firmado en 2016-2018 durante el conflicto sindical, que **permitía a una sola persona tener la representación total del sindicato**.
- Ningún integrante del Comité Ejecutivo "legal", encabezado por Saúl García, sabía de la existencia del contrato firmado, ni del poder otorgado. Que, además de lo anterior, **se le dieron pagos de carácter personal** al abogado Juan José Perrusquia como gastos de "representación personal" durante ese periodo.
- La demanda señalada está generando un severo daño patrimonial al sindicato y la promueven 2 miembros del SUPAUAQ.

*** Cualquier duda, acércate a conocer los detalles del caso.**